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会議次第 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ  

３ 議 題 

（１）パスポートセンターの集約化について 

（２）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

（３）令和５年度 大野南地区まちづくり会議 活動報告について  

（４）令和６年度 まちづくり会議の開催日程（案）について 

（５）令和６年度 大野南地区まちづくりを考える懇談会について 

（６）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

４ その他 

５ 閉 会 

 



経  過 

主な内容は次のとおり。 

（◎は委員の発言、●は事務局の発言、△は担当課等の発言） 

 

１ 開 会 

 

２ 会長あいさつ  

 

３ 議 題 

議題の前に、見学者３名が参加することについて大木会長より報告があり、大野南

地域包括支援センター実習生２人及び上鶴間地域包括支援センター実習生１人の自

己紹介が行われた。 

 

（１）パスポートセンターの集約化について【区政推進課】 

令和３年４月に策定した「相模原市行財政構造改革プラン」に基づき、市内に２か

所あるパスポートセンターを１か所に集約する取組を実施することについて、別添資

料「パスポートセンターの集約化について」により説明、「意見照会シート」により

ご意見をいただきたいと依頼があった。 

《主な意見・質疑等》 

◎まちづくり会議からの意見として、相模大野パスポートセンターを集約の対象とし

ないでほしい旨の意見を提出したい。（大野南地区自治会連合会 大木委員）。 

→委員から異存なし。まちづくり会議の意見として、「意見照会シート」を提出す

ることとした。 

◎もし、相模大野パスポートセンターが集約の対象となってしまった場合、削減され

る経費は相模大野を中心とした南区の市民のために有効活用してほしい。（学校法人

相模女子大学 速水委員） 

 

（２）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

〇相模大野駅周辺の今後のまちづくりの取組 【都市整備課】 

資料１に基づき、説明があった。 

・これまでハード整備を中心とした三核構造のまちづくりを行ってきたが、今後は地

域と連携し、多様な都市機能や既存ストックを活用した持続的な発展に取り組む。 

・市の取組として、伊勢丹跡地周辺で行っている既存ストックを活用するための整備



のうち、季節の橋への階段設置工事は、令和６年２月末に工事が完了し令和６年３月

初旬に完了検査を受け、供用開始できる見込み。 

・令和８年１月に公共歩廊が開通することにより、より利便性・回遊性が向上するこ

とが期待される。 

・相模大野中央公園の魅力向上策については、改修に関する要望書も頂いており、整

備の考え方について新年度に報告があると聞いている。 

・地域と連携した取り組みとして、３か年をかけて実施してきたワークショップでは、

発掘した人材や検討した企画、取り組みの試行等を踏まえ、地域での連携強化や市と

地域が協働できる支援策を検討する。 

《主な意見・質疑等》 

◎ハード整備は行わないとのことだが、コリドー街など既存施設の修繕もしないとい

う意味か。地域でも多くのイベントが行われてい公共的空間に関する「活動の促進に

向けた支援」「まちを活かす環境づくり」について、具体的な支援策を提示してほし

い。（大野南地区自治会連合会 大木委員） 

△必要に応じた施設の改修等は行う。（都市整備課） 

◎ハード整備をひと区切り付け、ソフト施策へ転換すると理解したが、今後行わない

としたハード整備と維持・補修とは別であるとの理解でよろしいか。（相模原市鶴園

小学校ＰＴＡ 露木委員） 

△そのとおり。ただし、コリドー街の維持・補修については、賑わい創出などまちづ

くり全体を考慮すべき点もあることから、明確な切り分けは難しい。（都市整備課） 

◎コリドー街の修繕・整備については、長い期間話が進んでいない。そろそろ本格的

に動いてほしい。（相模大野北口商店会 金山委員） 

◎相模大野駅周辺の道路等の施設で使われているの建材が、バラバラで統一感がな

い。（大野南地区社会福祉協議会 渋谷委員） 

◎相模大野立体駐車場を有効活用するための見直しを。（経験有識者 新村委員） 

◎資料にある公共的空間と同様に、相模大野駅の南北をつなぐサンデッキ跨線橋の整

備等について考慮してほしい。（相模大野南新町商店街振興組合 岩井委員） 

◎まちづくり・魅力向上の検討は、都市建設の部署だけではなく子育てなどの部署も

含めたチームで検討してほしい。（大野南地区民生委員児童委員協議会 岡城委員） 

◎ワークショップの将来性・継続性が不明瞭。（相模原市立大野南公民館 中村委員） 

◎ワークショップの運営の仕方に疑問を感じる。事業運営の見直しと精査を。（大野

南地区自治会連合会 大木委員） 

◎分かりやすい資料の作成をお願いしたい。（大野南地区自治会連合会 大木委員） 

 

〇商業・地域貢献施設について【野村不動産㈱】 

・マンション建設は順調に進み、今後は地上部の工事が本格化する。 

・竣工は２０２５年（令和７年）１１月頃、引き渡しは２０２６年（令和８年）１月



頃を予定、６８７戸のうち約１／４の販売が完了している。 

・商業施設のテナント募集は令和６年４月頃から本格化する。まちづくり会議や地域

からの意見を踏まえ、周辺商業施設と競合しないよう配慮しながら組み立てていく。 

・県道５１号に面した１階の区画は往来型、公共歩廊に面した２階の区画は目的型の

テナントが中心となると考えている。 

・地域交流への貢献として、コリドー街から相模大野中央公園を結ぶ公共歩廊を確保

し、相模大野中央公園へのカフェや公共歩廊に接したにぎわい広場を設置。 

・地域貢献施設としては、課題である保育所待機児童問題の解消となる認可保育所の

設置や、にぎわい広場に地域情報の発信に寄与するデジタルサイネージを設置し、運

用をＪＣＯＭ㈱にお願いすることを検討している。 

《主な意見・質疑等》 

◎駐車場への入り口は県道５１号からのアプローチとなるようだが、込み合う路線の

ため導線の安全対策を。（相模原市鶴園小学校ＰＴＡ 露木委員） 

△左折入庫の徹底を行う。警備員の配置等は未検討。（野村不動産㈱） 

◎１階・２階の商業施設について、商店会の設置等の予定はあるか。相模大野駅周辺

の商店街や商業施設は、相模大野シティセールス事業を展開しているので、ぜひ参加

してほしい。（相模大野南新町商店街振興組合 岩井委員） 

△未定。テナント構成ができてきたら考慮する。（野村不動産㈱） 

 

（３）令和５年度 大野南地区まちづくり会議 活動報告について  

資料２により、事務局から活動報告を行った。 

《主な意見・質疑等》 

 特になし 

 

（４）令和６年度 まちづくり会議の開催日程（案）について 

 資料３により、事務局から日程説明を行った。 

《主な意見・質疑等》 

特になし。これにより日程（案）は承認された。 

 

（５）令和６年度 大野南地区まちづくりを考える懇談会について 

 事務局から、まちづくり懇談会の実施を見据え、新年度第１回の全体会でテーマの

方向性を決めることができるよう、各団体で話し合いをしてほしい旨説明。 

 

（６）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

◎３月１日～１０日に、３６店舗が参加して「第５回相模大野カレーフェスティバル



２０２４」を開催。最終日にはボーノ広場で食べ比べ（３００食）などのイベントを

開催予定。（女子大通り商工振興会 河内委員） 

◎３月２・３日に「大野南公民館まつり」、３月９・１０日に「上鶴間公民館まつり」

を行う。（相模原市立大野南公民館 中村委員） 

◎３月３日に南区地域福祉交流ラウンジで、「ラウンジふくしまつり」を行う。（大野

南地区民生委員児童委員協議会 岡城委員） 

◎３月８日に卒業式、４月５日に入学式を相模女子大グリーンホールで行う。公共歩

廊を臨時開放していただくこととなった。（学校法人相模女子大学 速水委員） 

◎３月１１日に相模女子大学マーガレット本館３階で、日本語日本文学科教授でもあ

る理事長の退職記念講演を一般公開で行う。（学校法人相模女子大学 速水委員） 

◎３月２２日に相模女子大学グリーンホール・多目的ホールで、毎年恒例の「シネマ

＆トーク」を開催する。事前に無料のチケットを配布。（学校法人相模女子大学 速

水委員） 

◎３月１７日に南新町商店街で、「相模大野太鼓祭り 第１６回 鶴の恩返し」を開

催する。和太鼓・御神輿を堪能できる。（相模大野南新町商店街振興組合 岩井委員） 

◎３月１５日～３１日、ボーノ相模大野の１１周年祭を行う。期間中の土・日曜日に

は、ボーノ広場でダンスなどのイベントを開催。（bono 会 三澤委員） 

◎５月２６日コリドー通りで、全国地酒祭りを開催予定。１６～２０の蔵元による試

飲会など。（相模大野北口商店会 金山委員） 

《主な意見・質疑等》 

 特になし 

 

４ その他 

 事務局から、現在のまちづくり会議公募委員の任期が満了し、新年度改めて公募を

行うことを説明。 

《主な意見・質疑等》 

 特になし 

 

５ 閉 会 

 

 

以 上 

 



大野南地区まちづくり会議委員出欠席名簿 

 

◎：会長、○：副会長（出席者１８名  欠席者７名） 

No 団体名 団体での役職 氏名 出欠席 

1 大野南地区自治会連合会 会 長 ◎ 大木 恵 出席 

2 大野南地区自治会連合会 副会長 ○ 金澤 秀信 出席 

3 大野南地区自治会連合会 副会長 瀨戸 量平 出席 

4 大野南地区自治会連合会 監 事 岩本 典裕 出席 

5 大野南地区自治会連合会 事務局長 大村 重雄 欠席 

6 大野南地区社会福祉協議会 会 長 ○ 渋谷 典彦 出席 

7 大野南地区民生委員児童委員協議会 会 長 岡城 孝雄 出席 

8 女子大通り商工振興会 会 長 河内 文雄 出席 

9 相模大野北口商店会 会 長 金山 幸平 出席 

10 相模大野銀座商店街振興組合 理事長代理 岩間 実 出席 

11 相模大野南新町商店街振興組合 理事長 岩井 大輔 出席 

12 bono 会 会 長 三澤 崇典 出席 

13 医療法人社団仁恵会黒河内病院 理 事 後藤 一郎 欠席 

14 相模原市谷口小学校ＰＴＡ 副会長 清水 美紗 欠席 

15 相模原市鶴園小学校ＰＴＡ 会 長 露木 秀昭 出席 

16 相模原市大野南中学校ＰＴＡ 会 長 金子 清美 欠席 

17 学校法人相模女子大学 常務理事 ○ 速水 俊裕 出席 

18 大野南地区老人クラブ連合会 監事・豊町会長 新井 宣男 出席 

19 相模原市立大野南公民館 館 長 中村 洋子 出席 

20 相模原市立上鶴間公民館  館 長 三條 朋美 欠席 

21 大野南地域包括支援センター センター長 昆 恵 出席 

22 上鶴間地域包括支援センター センター長 古荘 祥子 出席 

23 経験有識者   新村 玲子 出席 

24 公募   北島 正一 欠席 

25 公募   藤田 健太郎 欠席 
 



大野南地区まちづくり会議 第７回全体会 次第 
 
 

日 時 令和６年 ２月２０日(火) 

                         午後２時から 

                     場 所 南区合同庁舎３階 講堂 

 

 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ  

３ 議 題 

（１）パスポートセンターの集約化について  ・・・・・・・・・・・・別添資料 

（２）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて（都市整備課） ・・・資料 １ 

（３）令和５年度 大野南地区まちづくり会議 活動報告について ・・・資料 ２ 

（４）令和６年度 まちづくり会議の開催日程（案）について     ・・・資料 ３ 

（５）令和６年度 大野南地区まちづくりを考える懇談会について 

（６）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

４ その他 

５ 閉 会 

今後のまちづくり会議の開催予定（会場：南区合同庁舎３階 講堂） 

 令和６年度 
〇第１回役員会：令和６年 ６月 ５日（水） 午前１０時から 

【令和５年度の旧役員による会議となります。】 
 

〇第１回全体会：令和６年 ６月１８日（火） 午後 ２時から 
【令和６年度の新委員による会議となります。】 



大野南地区まちづくり会議委員名簿 

                         （令和５年６月２０日現在：敬称略） 

No 団体名 団体での役職 氏名 役職 

1 大野南地区自治会連合会 会 長 大木 恵 会長 

2 大野南地区自治会連合会 副会長 金澤 秀信 副会長 

3 大野南地区社会福祉協議会 会 長 渋谷 典彦 副会長 

4 相模大野銀座商店街振興組合 理事長 塚本 敏 副会長 

5 学校法人相模女子大学 常務理事 速水 俊裕 副会長 

6 大野南地区自治会連合会 副会長 瀨戸 量平  

7 大野南地区自治会連合会 監 事 岩本 典裕  

8 大野南地区自治会連合会 事務局長 大村 重雄  

9 大野南地区民生委員児童委員協議会 会 長 岡城 孝雄  

10 女子大通り商工振興会 会 長 河内 文雄  

11 相模大野北口商店会 会 長 金山 幸平  

12 相模大野南新町商店街振興組合 理事長 岩井 大輔  

13 bono 会 会 長 三澤 崇典  

14 医療法人社団仁恵会黒河内病院 理 事 後藤 一郎  

15 相模原市谷口小学校ＰＴＡ 副会長 清水 美紗  

16 相模原市鶴園小学校ＰＴＡ 会 長 露木 秀昭  

17 相模原市大野南中学校ＰＴＡ 会 長 金子 清美  

18 大野南地区老人クラブ連合会 監事・豊町会長 新井 宣男  

19 相模原市立大野南公民館 館 長 中村 洋子  

20 相模原市立上鶴間公民館  館 長 三條 朋美  

21 大野南地域包括支援センター センター長 昆 恵  

22 上鶴間地域包括支援センター センター長 古荘 祥子  

23 経験有識者   新村 玲子  

24 公募   北島 正一  

25 公募   藤田 健太郎  

 



令和６年２月２０日 大野南地区まちづくり会議全体会 資料 
区政推進課 

 

パスポートセンターの集約化について 
  

 

１ 現 状 

 パスポートセンターは、海外渡航などのためにパスポートを必要とする方が

パスポートの有効期間である５年又は１０年に一度、申請と受取のために利用

する窓口です。 

本市では、神奈川県からの権限移譲により、市民のみが利用できるパスポー

トセンターとして、市内に２か所設置しています。 

・相模大野パスポートセンター（bono 相模大野ノースモール 4 階 平成 25 年 3 月 15 日設置） 

・橋本パスポートセンター  （イオン橋本 5 階 平成 25 年 6 月 3 日設置） 

 

２ 管理運営費について 

両パスポートセンターとも民間建物を賃借しており、年間の維持管理費 

（人件費・賃借料）はそれぞれ約５，０００万円、２か所合計で約 1 億円と

なっています。 

  

３ 手続きのデジタル化について 

国における行政手続きのデジタル化の取組の一環として、パスポート更新の 

電子申請が令和５年３月２７日から始まっており、令和６年度末に新規の電子

申請の開始が予定されています。 

電子申請によって申請時・受取時の合計２回パスポートセンターへ出向く 

必要があったところが１回で済むようになっており、更にパスポートセンター

へ行くことなく受取りができる配送交付についても、国により検討が行われる

予定となっています。 

こうしたことから今後パスポートセンターの来所者は減少すると見込んで 

います。 

 

４ 行財政構造改革の取組 

市内に２か所あるパスポートセンターについては、令和３年４月に策定 

した「相模原市行財政構造改革プラン」の中で、「第１期（令和５年度）」中

の集約化（１か所）に向けた取組を実施することになっています。 

 

問合せ先 
市民局区政推進課 
TEL：042-704-8911 



 

「パスポートセンターの集約化」についての意見照会シート 

 

団体名                

 

代表者名               

電話番号               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見につきましては、大変お手数をお掛けしますが令和６年２月２９日（木）午後５時までに、 

記載の e-mail アドレス・FAX もしくは区政推進課へ直接ご提出くださるようお願いいたします。 

相模原市役所市民局区政推進課 

担当：菊地原（美）・小野寺・若松 

電話 042-704-8911 

E-mail 
kuseisuishin@city.sagamihara.kanagawa.jp 
FAX ０４２-７５４－７９９０ 

mailto:kuseisuishin@city.sagamihara.kanagawa.jp


３ 議 題 
（１）イ 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

大野南地区まちづくり会議では、令和元年９月３０日に伊勢丹相模原店が閉店し

たことによる相模大野駅周辺の今後のまちづくりのあり方について、引き続き関係

機関等と協議しています。 
 

〇 相模大野駅周辺の今後のまちづくりの取組 【都市整備課】 

資料 １ 



相模大野駅周辺の今後のまちづくりの取組
令和６年２月 日

相模原市 産業・雇用対策課、都市整備課、南区役所地域振興課

これまでのハード整備中心の三核構造のまちづくり

地域の皆様と連携し、まちを活かす取組を通じて、人流等への

効果を高めるとともに、多様な都市機能や既存ストックの更なる

活用を図り、まちの持続的な発展に取り組む。

１ 今後のまちづくりの考え方

（１）市の取組
①季節の橋への階段設置（令和３～５年度）
プラウドタワー相模大野クロスの工事により行き

止まりとなった季節の橋に階段を作っています。

この階段が完成すると、季節の橋により、県道５１

号を立体横断できるようになり、主軸となる公共

歩廊の開通まではあと２年間を要するものの、人流

への効果が高まります。

【階段設置による人流の変化】

②相模大野中央公園の魅力向上（令和５年度～）
子育て世代のニーズへ対応するため、魅力的で安全・安心に遊べる「子育て応援公園」

として、水に親しめる水景施設やトイレの改修、ベンチの設置を予定しています。

また、民間事業者と連携し、カフェ設置に向けた取組を進めています。

２ 具体的にどんな取組を行うのか？

令和６年３月まで（※） 令和６年４月以降（※）

※季節の橋階段設置工事の状況により、通行可能時期は前後する可能性があります。

令和8年1月末には、プ
ラウドタワー相模大野ク
ロス内に、24時間通行
可能な屋根付きの公共
歩廊が開通する予定

（２）地域と連携した取組
①相模大野駅周辺まちづくりワークショップの実施

（令和３年度～令和５年度）

地域住民や商業者、学生など、まちに関係する皆様と協働してまちづくりを進めるた

め、ワークショップを行ってきました。今後、この中で発掘した人材や検討した企画等を

今後の取組に繋げ、持続させることが必要です。

②地域主体の取組への支援策の検討（令和６年度～（予定））
ワークショップでの検討や取組の試行等を踏まえたソフト事業の実施、地域関係団体

の連携強化など、これまでの取組結果を参考に、地域の皆様と協働した取組の発展に

向けた支援策を検討します。

相模大野駅周辺には、これまでのハー

ド整備により公共的空間が数多くあり、

新たな空間も設置される予定です。

まちでは、今でも公共的空間を活用し

た大型イベントや地域イベントが行われ

ていますが、まちに来た人がまちなかを

巡り、より多くの時間を過ごせるよう、

多くの人々が関わり、公共的空間を活用することでまちの賑わいが創られます。

市は、活用を進める上で必要な費用や場所、人の確保等に向けた支援を続けながら、

まちづくりに関わる機運の醸成やきっかけづくりを行うとともに、活動の促進に向けた

新たな支援策や周辺公共施設の改修等を検討し、まちを活かす環境づくりを進めます。

令和４年２月～７月 第１ステップ

「みんなで考えよう！オーノまちづくりワークショップ」
「相模大野に住む人・来た人にとって、居心地がよいまちづくり」をコンセプトに、

『相模大野をどんなまちにしたいか＝まちのコンセプト』や、『どのような場所で、どの

ような盛り上げ方ができるか＝公共的空間の活用方策』など、参加者がアイデアを出

し合いました。

令和５年１月～令和６年１月 第２ステップ

「みんなで盛り上げよう！オーノにぎわいワークショップ」
第１ステップでの成果を参考にしながら、参加者自らが相模大野のまちなかを盛り

上げるプログラム「ニューオーノキックオフ」を考え、実施（試行）しました。

伊勢丹跡地

階段設置イメージ

まちを活かす取組に向けて
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 令和５年度 大野南地区まちづくり会議 活動報告について 

１ 役員会・全体会 

  令和５年度は、役員会を８回、全体会を７回開催。相模大野中央公園の改修に係る

これまでの意見を要望書にまとめるなど、２件の要望書を提出した。また、大野南地区

の今後の魅力あるまちづくりについて考える懇談会を開催した。 

月 日 種 別 主 な 議 題 

６ 

９ 
役員会

① 

（１）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 
（２）第３回脱炭素先行地域の選定結果について 
（３）第１回全体会の議題について 
  ア 自己紹介 
  イ 役員の改選について 
  ウ 令和５年度の大野南地区まちづくり会議について 
  （ア）大野南地区まちづくり会議について 
  （イ）令和５年度地域活性化事業交付金交付の概要について  

 （ウ）大野南地区地域ケア会議地域づくり部会の活動報告について 
  エ 令和５年度まちづくり会議の開催日程について 
  オ 大野南地区まちづくりを考える懇談会について 
  カ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

20 
全体会

① 

（１）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 
（２）第３回脱炭素先行地域の選定結果について 
（３）大野南地区まちづくり会議について 

ア 役員の改選について 
イ 大野南地区まちづくり会議からの報告・周知事項 
（ア）大野南地区地域ケア会議地域づくり部会の活動報告について 

  （イ）谷口歩道橋撤去工事等について 他 
（ウ）令和５年度地域活性化事業交付金交付の概要について 

（４）大野南地区まちづくりを考える懇談会について 
（５）まちづくり会議の開催日程について 
（６）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

７ 

14 
役員会

② 

（１）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 
（２）第２回全体会の議題について 
  ア 大野南地区まちづくりを考える懇談会について 

イ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

25 
全体会

② 

（１）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて  
（２）大野南地区まちづくりを考える懇談会について 
（３）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

８ 

８ 
役員会

③ 

（１）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 
（２）第３回全体会の議題について 
  ア 相模大野中央公園の魅力向上策について 
  イ 大野南地区まちづくりを考える懇談会について 
  ウ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

22 
全体会

③ 

（１）相模大野中央公園の魅力向上策への提案について 
（２）大野南地区まちづくりを考える懇談会について 
（３）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

資料 ２ 
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月 日 種 別 主 な 議 題 

９ 

11 
役員会

④ 

（１）第３回全体会の議題について 
  ア 相模大野中央公園の改修に伴う魅力向上策の提案について 
  イ 大野南地区まちづくりを考える懇談会について 

ウ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

19 
全体会

④ 

（１）相模大野中央公園の改修に伴う魅力向上策の提案について 
（２）大野南地区まちづくりを考える懇談会について 
（３）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

10 

13 
役員会 

⑤ 

（１）第５回全体会の議題について 
 ア 相模大野中央公園の改修に伴う要望書の提出について（報告） 

  イ 大野南地区まちづくりを考える懇談会について 
 ウ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

24 
全体会

⑤ 

（１）相模大野中央公園の改修に伴う要望書の提出について（報告） 
（２）小田急線相模大野駅への駅接近メロディ導入の要望について 
（３）大野南地区まちづくりを考える懇談会について 
（４）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

11 

10 
役員会 

⑥ 

（１）大野南地区まちづくりを考える懇談会について 
（２）その他 

21 ― 
令和５年度 大野南地区まちづくりを考える懇談会 

「地域の未来を語ろう with 市長」 

テーマ：相模大野駅周辺の現況と今後の魅力あるまちづくりについて 

12 

８ 
役員会 

⑦ 

（１）第６回全体会の議題について 
ア 小田急線相模大野駅への駅接近メロディ導入に関する要望書の 

提出について 
イ 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

・相模原市駐車場ビジョンの策定について 
ウ 令和６年度 大野南地区まちづくりを考える懇談会について 
エ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

19 
全体会

⑥ 

（１）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 
（２）小田急線相模大野駅への駅接近メロディ導入に関する要望書の 

提出について 
（３）大野南地区まちづくりを考える懇談会  

・令和５年度の報告及び令和６年度に向けて 
（４）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

２ 

９ 
役員会 

⑧ 

（１） 第７回全体会の議題について 
ア パスポートセンターの集約化について 
イ 相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 
ウ 令和５年度 大野南地区まちづくり会議 活動報告について 
エ 令和６年度まちづくり会議の開催日程（案）について 
オ 各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 

（２）令和６年度の委員の推薦及び公募について 

20 
全体会

⑦ 

（１）パスポートセンターの集約化について 
（２）相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

（３）令和５年度 大野南地区まちづくり会議 活動報告について 
（４）令和６年度まちづくり会議の開催日程（案）について 
（５）各団体からの地域事業やイベント等の情報交換について 
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２ まちづくりを考える懇談会 

  まちづくり会議の委員と市が意見交換や情報共有をしながら、地域の特性や地域資

源を生かしたまちづくりを協働して考える場を設け、住みよいまちづくりを推進する

ための懇談の場として開催しました。  

※ 懇談会の結果報告は、後日市ホームページに掲載されます。 

 【日時・場所】令和５年１１月２１日（火）午後６時から午後７時４０分 

南区合同庁舎３階 講堂 

【テ ー マ】相模大野駅周辺の現況と今後の魅力あるまちづくりについて 

 

 

３ これまでの要望等の活動について（平成３０年度以降） 

〇平成３０年 ６月２６日：相模原市長へ要望 

  【件名】谷口歩道橋の撤去に係る要望について 

  【場所】南保健福祉センター入口交差点 

 

〇平成３１年 ３月２２日： 

株式会社三越伊勢丹ホールディングス代表取締役社長へ要望 

  【件名】伊勢丹相模原店の営業終了等に伴う対応について（要望） 

 

〇令和 元年１２月２７日：相模原市長へ要望 

【件名】相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

～大野南地区まちづくり会議における協議の中間報告～ 

 

〇令和 ２年 ５月２５日：相模原市長へ要望 

  【件名】相模大野駅周辺の今後のまちづくりについて 

～大野南地区まちづくり会議における協議の令和元年度最終報告～ 

 

〇令和 ３年 ２月１５日：相模原南警察署長へ要望 

  【件名】信号機の歩車分離化に関する要望について 

  【場所】相模大野交差点 

 

〇令和５年１０月 ４日：相模原市長へ要望 

【件名】相模大野中央公園の改修について（要望） 

 

 

〇令和５年１２月１９日：相模原市長へ要望 

【件名】小田急線相模大野駅での[Alexandros]による 

駅接近メロディの導入実現に向けて（要望） 

 

以 上 

令和 5 年 7 月 

 撤去工事済み 

令和４年 3 月 2 日 

歩者分離化済み 



 

令和６年度 大野南地区まちづくり会議 役員会・全体会【開催日程】（案） 

会場︓南区合同庁舎３階 講堂 
（令和 ６年 ２月２０日時点） 

役員会 
（午前１０時から） 

全体会 
（午後２時から） 

回数 日 程 回数 日 程 

１ ６月 ５日（水） １ ６月１８日（火） 

２ ７月１２日（金） ２ ７月２３日（火） 

３ ８月 ８日（木） ３ ８月２０日（火） 

４ １０月１１日（金） ４ １０月２２日（火） 

５ １１月 ７日（木） ― 

まちづくり懇談会（午後６時から） 

①１１月２６日（火） 

②１１月１９日（火） 

③１１月２９日（金） 

６ １２月 ５日（木） ５ １２月１７日（火） 

７ 令和７年 ２月 ６日（木） ６ 令和７年 ２月１８日（火） 

 
全８回 

 
全７回 

※…第１回役員会は旧役員 

 

※ まちづくりを考える懇談会（予定）  … ②１１月１９日（火）開催だとすると 

 提出期限 相談できる会議の期限 

■テーマシート提出（４０日前 まで） １０月 ９日（水） 第３回全体会まで 

■次第等資料提出 （１４日前 まで） １１月 ５日（火） 第４回全体会まで 

■地域情報誌への掲載 １１月 １日号 ―  

 

※ 地域づくり部会（大野南）…  / （ ）に講堂で開催。２回目以降は後日調整。 

※ 地域づくり部会（上鶴間）…  / （ ）に上鶴間公民館で開催。２回目以降は後日調整。 

資料 ３ 


